

ステップアップ 陸小

学校教育目標

かしこく
やさしく
たくましく



令和4年度陸別小学校学校便り No.12

最終号

文責：校長 阿部

「笑顔・信頼期待・誇り・プラスワン」に満ちた学校

- ・「笑顔」(S)mile →子どもが「明日もまた来たい」と思える通いがいのある学校づくり
- ・「信頼」「期待」(T)rust (E)xpectations →保護者や地域から信頼され、期待される学校づくり
- ・「誇り」(P)ride →職員が生き生きと自信をもって活動し、自慢できる学校づくり
- ・「プラスワン」(P)lus One →積極的な「プラスの風」を吹き込むことによる学校改革

令和4年度の卒業・修了にあたって

24日、陸別小学校第113回卒業式並びに令和4年度の修了式を挙行了しました。今年度は15名の卒業生が、大きな夢や希望を胸に中学校へと巣立っていきます。同時に1年生から5年生までは、4月から学年が1つずつ上がります。

6年生の保護者の皆様、お子様のご卒業大変おめでとうございます。これまでの6年間、様々なご苦労があったかと思えます。時にはケガをして帰ってきたり、体調不良の連絡を受けるたびに職場から駆け付けたりなど、休まる暇もなかったのではないかと思います。そんな保護者の皆様の愛情をたっぷり受けて、子どもたちは大きく成長しました。今、お子様の姿をご覧になり、その苦労も喜びに変わっていることと思えます。これからも温かく、そして時には厳しく、お子様の成長を見守っていただきますようお願い申し上げます。6年間ありがとうございました。

在校生の保護者の皆様、お子様のご進級大変おめでとうございます。昨年同様、子どもたちには、3学期の始業式で「学年の数字が大きくなるということは、それだけ成長することを求められます。」という話をしました。進級後も、学習だけでなく、体力の向上や友達との関わり方など、学ぶべきことをしっかり学びながら、更なる成長を期待しております。保護者の皆様には今後とも、本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

さて、本年度は目指す子ども像を6つの気（やる気、根気、勇気、和気、元気、本気）で示させていただきました。

- 1 進んで学習に取り組む子ども（やる気、根気～学力の定着）
- 2 自分の考えをもち、自信をもって行動できる子ども（勇気～自己有用感）
- 3 思いやりをもち、認め合うことができる子ども（和気～人間関係形成力）
- 4 笑顔であいさつができる子ども（元気～コミュニケーション力）
- 5 明るく豊かな表現ができる子ども（元気～表現力）
- 6 当たり前を真剣に、徹底できる子ども（本気～ルールの定着、危機管理能力）

我々教職員も、この1年、目指す子どもの姿を意識して、教育活動を推進してまいりました。学校評価などを見るとまだまだ改善すべき点もありますが、次年度以降も、「すべては子どもたちのために」を念頭に、教職員一同自覚と責任をもって全力で努めてまいります。

今号で今年度の学校便りも最終号となります。子どもたちの卒業・進級をお祝いするとともに、この1年間ご支援、ご協力をいただきました保護者・地域の皆様・関係機関の皆様に、心から感謝いたします。ありがとうございました。



お世話になりました

転出・退職教職員の挨拶



春は出会いと別れの季節ですが、今年度も、人事異動により陸別小学校に別れを告げなければいけない教職員がおりますので、紙面でご挨拶させていただきます。今まで本当にお世話になりました。ありがとうございました。



阿部 昌己 校長（本校2年勤務 帯広市立開西小学校へ転任）

2年間という短い時間でしたが、大変お世話になりました。これまで中学校しか勤務経験のなかった私にとって、初めての小学校は、大変新鮮で、子どもたちとも楽しい時間を過ごすことができました。保護者の皆様には、本当に様々な場面で学校へのご支援、ご協力をいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。4月から、開西小学校で勤務することとなりました。陸別小に続いて2校目の小学校勤務となりますが、この2年間の経験を生かして、十勝教育の発展に邁進して参ります。ありがとうございました。

大山 貴義 教頭（本校3年勤務 音更町立音更小学校へ転任）

「陸別に帰ってまいりました！」とご挨拶をした3年前。振り返ると本当にあっという間の時間でした。10年前とは違って、自分の学級は無く、子ども達と関わる時間も少なかったですが、補欠授業や掃除で子ども達と触れ合った時、教師としての喜びを改めて感じる事ができました。保護者や地域の皆様にもとてもお世話になりました。10年前からの旧友のように声を掛け、とても良くしてくださった皆様、本当に嬉しかったです。陸別での皆さんとの思い出は一生の宝物です。陸別での思い出と経験を次の赴任地でも生かして頑張ります。9年間本当にありがとうございました。

高橋 純 教諭（本校6年勤務 更別村立更別小学校へ転任）

このたび、更別小学校に異動することとなりました。陸別小学校では6年間勤務し、高学年を4年間、低学年を2年間受け持ちました。東京に行ったこと、修学旅行に行ったこと、入学式でかわいい子どもたちと出会ったこと、しばれフェスティバルの取組を行ったことなど全てが良い思い出です。

保護者の皆様におかれましては、保護者と学校…という関係だけではなく、お互い地域住民として多くの交流ができたと思っています。大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

鈴木 啓太 教諭（本校5年勤務 音更町立下音更小学校へ転任）

この度、下音更小学校に異動することとなりました。陸別小学校では、高学年を2年間、低学年を3年間受け持ちました。楽しかった修学旅行と冒険体感 in 東京。初めての1年生との出会い。しばれフェスティバルでの経験など、どれもよい思い出です。保護者の皆様には、このような社会情勢の中、本当にたくさんのご協力を頂き、感謝しております。

陸別小学校での楽しい思い出を胸に、赴任先でも陸別の子どもたちの成長を陰ながら応援しております。5年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。

奥 貴憲 教諭（本校4年勤務 帯広市立帯広第四中学校へ転任）

この度、帯広第四中学校に異動することとなりました。もとは中学校の先生で、4年前に小学校勤務が決まり、期待と不安でいっぱいだったのを覚えています。4年間を振り返ると、失敗ばかりでしたが、みなさんの楽しそうな姿やがんばっている姿に何度も救われました。そして、みなさんと冗談を言い合ったり、遊んだり、楽しく過ごせてこの4年間は宝物になりました。ありがとうございます。みなさんの今後の活躍をいつまでも見守っています。本当に4年間お世話になりました。

田中啓介 教諭（本校4年勤務 幕別町立幕別小学校へ転任）

この度、幕別小学校に異動することとなりました。陸別小学校では中学年1年間、高学年2年間、低学年1年間を受け持ち4年間勤務しました。赴任当初は日本一の寒さへ不安を感じていましたが、子どもたちや保護者・地域の方の温かさに触れ、すぐに吹き飛びました。振り返ると、子どもたちと一緒に鉄道まつりやしばれフェスティバルへの参加、宿泊学習や修学旅行へ行ったこと、入学式で1年生と一緒に歩いたこと、良い思い出がたくさんです。今までお世話になりました。本当にありがとうございました。

藤本 江吏子 教諭（本校4年勤務 退職）

4年間、大変お世話になりました。辛かったこと楽しかったことたくさん経験させていただきました。一番思い出に残っていることは、今の2年生が1年生だった時に担任になったことと次の年も支援学級の担任でまた2年生に関わることができたことです。しっかりした可愛らしい子どもたちと過ごすことができて楽しかったです。今度は「スーパー3年生」になってほしいと思います。保護者の皆様には、たくさんのご支援・ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

小森 美優 教諭（本校3年勤務 退職）

陸別小学校では3年間勤務させていただきました。4月からは長野県上田市で栄養教諭として勤務します。給食では、あまり使わない鹿肉のメニューを作り、食育ではiPadを活用した授業を初めて行うなど様々な経験から多くのことを学びました。特に心に残っていることは、しばれフェスティバルです。町民の皆さんが一致団結して取り組む姿は本当に感動しました。学校給食や食育、またその他の多くを保護者の皆様や町民の皆様に支えていただきましたことを、心より感謝しております。ありがとうございました。

鈴木 稔 公務補（本校1年勤務 退職）

この度、縁あって北勝光生会就労支援センターみどりの園学校委託業務指導員として、1年間児童の皆さんと先生方の縁の下の力持ちとして、一生懸命頑張ってきましたが、私の任期が満了となり退職することとなりました。（株）りくべつとあわせて2年6か月間、保護者の皆様をはじめ、教育委員会の方々に大変お世話になりました。退職後も陸別で暮らし続けますので、見かけたら声でもかけて下されば幸いです。



保護者のみなさまへ

改めて、この1年間、大変お世話になりました。今後とも陸別小学校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

保小連携の取組

2月22日、今年度3回目の保小交流授業を行いました。今回も1年生が交流内容を考え、4月入学予定のきりん組の子どもたちが、安心して小学校に登校できるように、優しくいろいろ説明していました。交流後は一緒に給食も食べて、楽しい時間を過ごしました。



6年生を送る会

3月2日、6年生を送る会が行われました。久しぶりに全校児童が体育館に集まり、各学年から6年生に向けて、出し物を披露しました。どの学年も準備してきた成果が十分発揮されていたと思います。また、メッセージカードや折り紙で作った花束など、お世話になった6年生へ心のこもったプレゼントも送っていました。改めて6年生の皆さん、卒業おめでとうございます！



- 1年生：オセロゲーム
- 2年生：宝探し
- 3年生：6年生と対決
- 4年生：クイズ
- 5年生：スライドショー

日	曜	学 校 行 事
1	土	学年始休業～7日
3	月	職員会議①
4	火	学級編成・学級担任発表(8:30 予定)
5	水	職員会議②
6	木	職員会議③
7	金	前日登校日(新5・6年生) 8:15～10:00
8	土	
9	日	
10	月	着任式・始業式・入学式
12	水	職員会議④
16	日	参観日、PTA総会(午前日程)
17	月	振替休業
18	火	全国学力・学習状況調査(6年) 1年生給食開始
19	水	集団下校訓練(予定) 職員会議⑤
24	月	全国学力・学習状況調査オンライン 児童生徒質問紙実施日
29	土	昭和の日

※ 3月末現在の予定で掲載しております。4月行事の詳細につきましては、始業式後に改めてお伝えしますので、ご了承ください。

表彰

本別町室内陸上競技会で2年N・Yくんが800m4位、200m8位、同じく2年S・Hくんが40m1位、200m1位となりました。また、全国書道コンクールにおいて、5年生のS・Jさんが特選賞と毛筆で金賞を受賞しました。おめでとうございます。

